

WARTA

Wako Solok Buka Kejuaraan Karate Solok Serambi Madinah Championship II

JIS Sumbar - KOTASOLOK.WARTA.CO.ID

Sep 3, 2023 - 09:04



SOLOK KOTA - Wali Kota Solok H. Zul Elfian Umar,SH,M.Si, secara resmi membuka Kejuaraan Karate 'Solok Serambi Madinah Championship II', bertempat di GOR (Gelanggang Olahraga) Alimin Sinapa Tanjung Paku Kota Solok, Jum'at, 1 September 2023.

Turut hadir pada kesempatan itu, Ketua Harian Federasi Olahraga Karate-Do Indonesia (FORKI) Pengurus Provinsi Sumatera Barat Kumpul Alvira,SH, Forkopimda Kota Solok, Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Kota Solok Nurzal Gustim, Ketua KONI Kota Solok Rudi Horizon, Anggota DPRD Kota Solok, Pengurus FORKI Sumatera Barat, Pengurus Dojo-Dojo Karate di 16 Kabupaten dan Kota Se Sumatera Barat, juri, serta ratusan atlet karateka se Sumatera Barat.

Walikota Solok H.Zul Elfian dalam sambutannya mengucapkan selamat datang kepada para atlet, juri, wasit, pengurus Dojo-Dojo Karate se Sumatera Barat yang telah datang ke Kota Solok, Kota Beras Serambi Madinah.

Solok Serambi Madinah Championship II diadakan di Kota Solok selama tiga hari mulai hari ini tanggal hingga 3 september 2023, atas kerjasama Dispora Kota Solok dan FORKI Kota Solok. Tujuan utama kejuaraan ini adalah terus mengembangkan olahraga karate di Provinsi Sumatera Barat.

Oleh karena itu, H. Zul Elfian Umar mengucapkan rasa maaf apabila ada ditemukan kekurangan maupun kesalahan yang dialami selama kejuaraan Solok Serambi Madinah Championship II ini berlangsung.

"Kejuaraan ini Insyaa Allah akan terus kita laksanakan kedepannya, kalau bisa akan semakin besar levelnya. Mari bertanding dengan semangat kebersamaan. Selamat menikmati dan semoga betah selama berada di Kota Solok Kota Beras Serambi Madinah," sebut Wako.

Wako juga mengucapkan selamat atas terpilihnya kembali Nasril In Dt Malintang Sutan sebagai ketua FORKI Kota Solok Periode 2023 s/d 2025 serta pelantikan pengurus FORKI Kota Solok.

Sementara itu, Ketua Harian FORKI Pengprov Sumbar Kopol Alvira dalam arahannya mengatakan, kejuaraan seperti ini sangat penting bagi karateka Sumbar karena menjadi ajang untuk melatih, melihat dan membuktikan apa yang telah dilakukan di dojo-dojonya masing-masing. Selain itu, kejuaraan ini juga sebagai ajang silaturahmi antar sesama atlet se Sumatera Barat.

Elvira juga memberikan apresiasi khusus dan mengucapkan rasa terimakasih kepada Pemerintah Kota Solok yang telah mengadakan kejuaraan terbuka olahraga karate se Sumatera Barat ini. Kita menyadari, iven olahraga ini tentunya akan berdampak luas bagi bidang lainnya. "Yang paling utama, keuntungan bidang perekonomian masyarakat sudah jelas akan naik dikarenakan banyaknya orang yang mengunjungi Kota Solok, selain juga keuntungan aspek sosial, serta menjadikan olahraga semakin hidup," sebut Ketua Harian FORKI Pengprov Sumbar.

Kejuaraan ini sekaligus mencari atlet berprestasi di Sumatera Barat, para juara di ajang ini nantinya akan dikirimkan lagi ke tingkatan yang lebih tinggi, baik itu level nasional maupun level internasional.

"Dengan adanya ajang kejuaraan ini, kita harapkan akan memacu serta memotivasi seluruh atlet karate sehingga akan mendapatkan hasil yang lebih baik kedepannya," ujarnya.